

# MDA

**BULLETIN  
D'INFORMATION**

NUMERO 22  
Septembre-Décembre 2011

## MOUVEMENT DES AÎNÉS - GENÈVE

*Activités pour les 50 ans et plus*

N'hésitez pas à contacter notre secrétariat pour nous faire part de vos propositions ou de vos questions.

par téléphone :  
022 329 83 84 ou par  
e-mail : [secretariat@mda-geneve.ch](mailto:secretariat@mda-geneve.ch)

**Lundi 19 décembre / 14h**

### **PRÉSENTATION D'UN PROJET D'ÉCOTOURISME À RAIVAVAE - Polynésie française**

La Polynésie française est constituée d'un grand nombre d'îles (plus de 100) dont la plupart échappent au tourisme de luxe qui préside dans ce pays (à l'exemple des palaces de la célèbre île de Bora Bora). Ce tourisme de luxe décline d'année en année et pour permettre aux populations polynésiennes de rester dans leur île, une forme alternative de tourisme, l'Écotourisme est envisagée. La plupart des îles de Polynésie sont des paradis terrestres intacts tant au point de vue de la nature que des populations. Dans le cadre de liens privilégiés établis avec des habitants de l'île de Raivavae dans l'archipel des Australes en Polynésie française, 2 habitants de la région genevoise ont permis de mettre sur pied un projet d'écotourisme (tourisme doux, respectueux de la nature et de la population).

Ce projet permettra à 20 seniors de la région genevoise d'aller passer 1 mois sur l'île de Raivavae où ils seront accueillis et entourés par l'ensemble de la communauté de cette île, véritable paradis naturel intact. Les archipels éloignés et préservés de Polynésie française

**Conférence illustrée de diapositives et films présentée par MM. Jean-Luc Baron et Pierre Bucheli, initiateurs du projet d'écotourisme à Ravavae.**

**Entrée libre, mais inscription obligatoire (voir p. 9)**

